

NOTICIERO

La Sociedad Médica de los Servicios Médicos de la Secretaría de Hacienda y C.P.A.C. celebró en diciembre último elecciones para designar el Consejo Directivo que actuará en 1968, el cual quedó en la siguiente forma: Presidente Honorario, Dr. Teófilo Ortiz Ramírez; Presidente Ejecutivo, Dr. Gastón Esquero Madrigal; Vicepresidente, Dr. Manuel Morán Cásares; Secretario, Dr. Juan A. Barrón Angeles; Tesorero, Dr. David Gordillo Hernández; Vocal de Relaciones Sociales, Dr. Florencio Mora Alvarez; Vocal de Asuntos Culturales, Dr. Hugo Domenzáin Guzmán y Vocal de Prensa y Publicidad, Dr. Armando Enriquez de la Fuente.

*

* *

La Sociedad Mexicana de Cardiología acaba de renovar su Mesa Directiva para el bienio 1968-1969, la cual quedó constituida como sigue: Presidente Honorario, Dr. Ignacio Chávez; Presidente, Dr. Herman Villarreal; Vicepresidente, Dr. Patricio Benavides; Secretario, Dr. Manuel Cárdenas Loaeza y Tesorero, Dr. Ignacio Christlieb.

*

* *

Concurso Anual de la Academia Nacional de Medicina. Los temas escogidos para el Concurso del presente año son: I. Trasplante de órganos. II. Diabetes.

*

* *

La Sociedad Mexicana de Neurología y Psiquiatría, A. C. La Mesa Directiva que regirá los destinos de esta Sociedad en 1968 quedó formada de la siguiente manera: Presidente, Dr. Manuel M. Velasco Suárez; Vicepresidente, Dr. José Humberto Mateos; Secretario General, Dr. Guido Belsasso; Tesorero, Dr. Genaro H. Zenteno; Secretarios Auxiliares: Dr. Genaro Camargo (Neurología), Dr. Arturo Hernández Aguilera (Psiquiatría), Dr. Francisco Escobedo Ríos (Neurocirugía), Dr. Juan Olvera (Neuropatología), Dr. Carlos Guzmán Flores (Neurofisiología) y Dr. Pedro Ortiz (Electroencefalografía).